

# BOSSMAN

## Cooling System jelang Pemilu, Binmas Polsek Cileunyi bersama TNI Kunjungan Silaturahmi ke warga binaan

Cileunyi - [CILEUNYI.BOSSMAN.CO.ID](http://CILEUNYI.BOSSMAN.CO.ID)

Jan 30, 2024 - 14:47



*Bhabinkamtibmas Desa Cileunyi Kulon Aiptu S.I Mardiana (kiri) bersama Babinsa Koramil 2413/Cilengkrang Peltu Aat Sapaat (kanan) melaksanakan Sambang Door To Door di Desa Binaan*

Cileunyi - Untuk mewujudkan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif jelang

Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cileunyi Kulon Polsek Cileunyi Polresta Bandung Aiptu S.I. Mardiana Bersama Babinsa Koramil 2413/Cilengkrang Peltu Aat Sapaat melakukan kunjungan silaturahmi ke Warga Binaannya di Kp. Babakan Kinim Rw.15 Desa Cileunyi Kulon Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung. Selasa (30/1/2024)

Bhabinkamtibmas Aiptu S.I. Mardiana mengatakan, kegiatan tersebut bertujuan untuk menjalin silaturahmi dan mempererat hubungan yang sudah berjalan baik antara Kepolisian dengan masyarakat.

Dalam kesempatan ini, ia mengajak warga masyarakat untuk selalu bersinergi dengan Kepolisian dan turut ambil peran dalam menciptakan situasi yang aman, damai dan sejuk, terutama menjelang Pemilu 2024.

Pada kesempatan yang baik tersebut Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan mengajak masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan serta untuk bersama-sama ikut serta menjaga keamanan lingkungan guna mencegah terjadinya gangguan kamtibmas.

Terlebih lagi dimasa Pemilu yang akan di mulai pentahapannya, masyarakat diminta untuk tetap mengutamakan persatuan dan kesatuan serta menjaga kekerabatan walaupun berbeda dalam pilihan, jangan terpancing isu hoak, berdemokrasi dengan riang gembira.

Dengan kegiatan seperti ini yang langsung turun ke desa binaannya agar warga masyarakat menyampaikan setiap informasi atau permasalahan sekecil apapun yang terjadi di Sekitar Lingkungannya agar dilaporkan Bhabinkamtibmas untuk dipecahkan bersama -sama apabila tidak bisa di selesaikan secara kekeluargaan baru di laporkan ke Polsek untuk penanganan lebih lanjut" jelas Bhabinkamtibmas.

Melalui giat tersebut, Bhabinkamtibmas berupaya menciptakan suasana kondusif (Cooling System) di wilayah Binaan sekaligus mengoptimalkan pemolisian masyarakat sehingga masyarakat juga dapat berperan dalam pemeliharaan kamtibmas, khususnya menjelang pemilu 2024.

Kapolresta Bandung Kombes Pol. Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. mengatakan bahwa Bhabinkamtibmas untuk selalu menjalin komunikasi dan membangun kerjasama dengan segenap lapisan masyarakat untuk mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif dengan begitu kehadiran Polri dapat dirasakan oleh masyarakat yang mempunyai tugas sebagai pelayan, pelindung dan pengayom masyarakat.

